

12月12日に2階寿ユニットで健康倶楽部を行いました。青島介護士と小川ナースの協力のおかげで、普段はあまり身体を動かしていただけない方でも、気分良く身体を動かしていただくことができ、楽しく過ごすことが出来ました。W

### 令和6年12月31日 M家のみかんとお野菜

数年前までに入所されていたM様の御主人様がお顔を見せに来てくれました。変わらずお元気そうで嬉しかったです。そして沢山のお野菜とみかんをくださいました。ありがとうございます。みかんは入居者様と職員で、お野菜は職員でございになりました。



### 令和6年12月24日 寿ユニット クリスマスランチに舌鼓

色鮮やかなチキンライスに、かわいい星形のハンバーグ。見てもよし、食べてもよしで、皆様喜んで召し上がられていました。日本では七面鳥が手に入りにくいことから鶏肉(チキン)を食べるようになったそうです。



### 令和6年12月24日 鳥帽子ユニット クリスマスの飾りの前で

12月はユニットがクリスマス仕様になり、ツリー、リースなど、皆様と飾りつけも楽しみました。「キレイだねえ」「素敵な飾りね」と喜んでいただけました。「水をあげないと」「とツリーを大切にしてくれている方もいて、心があたたまりました。」

